



最新情報満載です！
ぜひチェックしてくださいね！



学校運営協議会は紀北農芸高校を向上させていくために、様々な立場の方のご意見を聞きながら学校運営につなげていく会です。大学、農林大学校、地域、企業、行政、PTA の立場からそれぞれご参加いただいています。この日は、「中学校や小学校に生徒を派遣して土作りや畑の管理などを目的に出前授業を行ってはどうか」など貴重なご意見をいただきました。

【第1回 学校運営協議会】

本校の学校薬剤師である中谷和洋様を講師としてお招きし、薬物乱用防止講演会を開催しました。薬物は我々の身近なところに迫っています。「正しい知識を持って絶対に手を出さないという強い意志を持ってもらいたい」と話されていました。軽く手を出したわりには人生の代償が大きすぎる！！絶対に薬物には手を出さないように、誘惑に乗らないようにしてください。

【薬物乱用防止講演会】



COI-NEXT とは大学等が中心となって未来のありたい社会像を考え、その実現に向けた研究開発を推進していくプロジェクトです。東京大学が計画され、本校では和歌山大学が中心となって和歌山県の未来を考えていきます。この日はその趣旨の説明に和歌山大学の岸上教授にお越しいただきました。2年生の授業の一環として現地学習や研究討議を行います。

【第1回 COI-NEXT プロジェクト】



和太鼓部が2023 かがしま総文に和歌山県代表として郷土芸能部門に出場しました。2年生3人、1年生6人の合計9名で演奏に挑み、会場からは割れんばかりの拍手をいただきました。台風との遭遇もあり、少し長めの遠征となりましたが、立派に県代表の役割を果たしてくれました！

【和太鼓部 2023 かがしま総文 出場】

北海道で行われた全国総合体育大会にウェイトリフティング競技、+102kg 級に3年生の畑上晃汰君、89kg 級に1年生の寺田雄誠君が出場しました。結果は畑上君がTotal12位、寺田君がTotal20位と見事な成績を収めてくれました。今後ますますの活躍に期待したいと思います。



【飛び立て若き翼 北海道総体 2023 ウェイトリフティング競技 出場】



野球部が第 105 回全国高等学校野球選手権記念和歌山大会に出場しました。日高高校と対戦し、残念ながら 0 対 8、二回戦で敗退することとなりましたが、熱意あふれるプレーを展開してくれました。スタンドには生徒会をはじめ多くの生徒が応援に駆けつけてくれました。農芸名物トウモロコシ踊りも披露しました。グラウンドもスタンドも心一つに Team 農芸で戦いました。！

【第 105 回全国高等学校野球選手権記念和歌山大会】



家庭部と機械部が草履作りに挑戦しました。わらを使って丁寧に編んでいきます。草履は裸足でも足にくっつかず、夏場はとても過ごしやすい履き物です。昔の人の文化と知恵と技術に触れる良い機会になりました。

【家庭部と機械部の共同活動】



施設園芸科の生徒が中心になって、かつらぎ町の皆さんと一緒に花いっぱい運動に取り組んでいます。プランターにマリーゴールドを定植し玄関先に飾っていただいたり、旧妙寺保育所の花壇に定植を行いました。

【妙寺公民館連携 かつらぎ町花いっぱい運動】



刈り払い機の安全教育講習会が行われました。刈り払い機は一歩間違えると大きな事故につながります。安全を第一に考え作業するようにしましょう。

【刈り払い機安全教育講習】



身だしなみを整えることによって、心を整えていきます。常に清潔で整った状態を保ってください。そうすればきっと、学習面

クラブ活動、交友関係にも良い効果が現れますよ！

【身だしなみアゼンブリ】